

2022.9月 VOL.59

Y's NEWS —ワイスニュース—

おいしいだけじゃない! とっても身体にいい栗

今が旬の栗は、どんな質が多いのが特徴で、たんぱく質、ビタミンA 疲労回復に役立つビタミンB1、老化防止に役立つB2、美容にビタミンC、高血圧予防や動脈硬化に効果のあるカリウム、葉酸、食物繊維やミネラル類も豊富です。

栗のビタミンCはどんな質に包まれているため、熱による損失がありません。

また、サリュイモに比べ食物繊維が豊富で、便秘改善に役立ちます。さらに渋皮にはポリフェノールの一種であるタンニンも含まれます。

おいしいだけではなく、とっても栄養バランスのいい栗。
食べない訳にはいきませんね。



発行

株式会社ワイス

〒242-0007 神奈川県大和市中央林間3-7-13-3F

TEL: 046-240-9695 FAX: 046-240-9697

ホームページ: <https://ys-velvet.com>

メール: info@ys-velvet.com



LINE

営業時間: am 9:00 ~ pm 5:00 (土日祝は休み)

ご注文は税込み15,000円以上で送料無料となります。

今までなかった! 革命的ヘアカラー★ ベルベットリファインドカラーとは?!

今回も前回に引き続き、過酸化水素水(オキシ)についてお話ししていきます。

人の肌には常在菌という肌の健康を守る菌が存在するのはみなさんご存知だと思います。もちろん頭皮にも常在菌は存在し、頭皮を健康な状態に保つ働きがあります。

そこに消毒液を塗ったとしたら、どうなるでしょうか…

当然常在菌は殺菌され、頭皮のバランスが崩れ、フケ・かゆみなど様々なアレルギー症状を引き起します。

それだけではなく、毛穴や細胞が破壊され、細毛や薄毛にもつながります。

もう一度言いますが、オキシドールの濃度は2.5~3.5%です。

一般的にカラーで使用されるオキシの濃度は6%と、オキシドールのほぼ倍の濃度です。

ヘアカラーが頭皮に与える影響というと、アルカリ濃度やPHだけが注目されがちですが、常在菌への影響も重要な問題です。

そして、ヘアカラーを頭皮につけてはいけない理由の一つです。

最後に、今回も「厚生労働省 職場のあんせんサイト 安全データシート」からの引用です。



危険

火災又は爆発のおそれ:強酸化性物質

飲み込むと有害

皮膚に接触すると有毒

重篤な皮膚の薬剤及び眼の損傷

重篤な眼の損傷

吸入すると有毒

発がんのおそれの疑い

呼吸器の障害

長期にわたる、又は反復ばく露による呼吸器の障害

水生生物に毒性



次回は前回、前回の危険な成分についてのまとめをお話しします。おたのしみに!